
La fierté du club contre le PSG en coupe de France.

Le stade de la Source a été témoin d'une soirée historique. Le 20
janvier 2024, l'US Orléans recevait le Paris Saint-Germain en
seizièmes de finale de la Coupe de France. C'était aussi une
occasion pour le FC Igny d'apprécier la prestation d'un des nôtres.
En effet, Jimmy Halby-Touré a débuté sa carrière sous nos
couleurs rouges. Malgré la défaite de l'équipe orléanaise, nous
avons pu apprécier la belle performance de l'équipe locale ainsi
que celle de notre fierté, qui a accepté de répondre à quelques
questions pour nous.

L’équipe de l’US ORLEANS, avec Jimmy en bas à gauche

Tout d’abord bravo pour ton match, Peux-tu nous dire à
quel point le niveau est différent du foot amateur et semi-
pro de la National ?

Merci beaucoup ! La différence c’est que chaque aspect du jeux est
un peu plus développé chez chaque joueurs. Que ça soit
techniquement, tactiquement, physiquement et le rythme est plus
élevé aussi. 



Ce n'est pas tous les jours que vous
jouez contre le PSG, en plus d'être
diffusé sur BeIn Sport, donc vous avez
envie de montrer votre meilleur
visage possible. De plus, ce n'est pas
dans l'état d'esprit de l'équipe
d'abandonner.

On vous a vu ne rien lâcher jusqu’à la fin du match.
Comment, après avoir encaissé 3-4 buts contre cette
équipe, maintenez-vous cette mentalité de continuer à vous
battre et à aller marquer ?

Avec votre performance, on a senti beaucoup de fierté de
votre côté. Cela a dû vous motiver pour faire une bonne
deuxième partie de saison. 

C’est vrai qu’on était forcément déçu du résultat mais fier d’avoir pu
montrer une belle performance collective. On aurait aimer les faire
douter un peu plus mais bon c’est le PSG…

Plus personnellement, comment te prépares-tu pour un
match comme celui-ci, contre le plus grand club contre
lequel tu aimes jouer ?

Le problème avec un match comme celui-ci, c'est que tu peux te
mettre trop de pression inutile et finir par rater ton match.
Personnellement, j'ai beaucoup pensé au match avant de le jouer,
mais sans me stresser parce que c'est Paris.

Jimmy au duel sur corner



Tu joues contre le PSG, penses-tu à cela pendant ton match
ou dès le coup de sifflet de l’arbitre, essaies-tu de faire
abstraction de cela et d'être complètement concentré ?

Quand tu joues, tu n'y penses pas. C'est 11 hommes contre 11
hommes. Après, je me suis retrouvé face à Mbappé qui venait me
défier et là forcément, tu sais que c'est l'un des meilleurs joueurs du
monde et tu sais qu'il est capable de tout, donc tu défends
différemment. Mais toujours en restant concentré sur le match et
en évitant de devenir spectateur parce que ce sont des grands
joueurs en face.

Tu as joué contre des joueurs de classe mondiale, peux-tu
nous citer un ou deux joueurs qui t’ont vraiment
impressionné sur le terrain ?

Oui, il y a forcément Mbappé qui est impressionnant, il est super
rapide. Ensuite, j'ai trouvé Asensio assez impressionnant
techniquement. Et défensivement, Danilo Pereira est vraiment dans
son élément sur un terrain de football.

Quelques personnes du club sont venues te soutenir, cela a
dû te faire plaisir de les savoir au stade pour te soutenir ?

Oui, j'avais beaucoup d'amis
présents au match, dont une
dizaine de personnes du club
avec qui j'ai joué lorsque
j'étais au FC Igny. J'étais
vraiment content qu'ils aient
fait le déplacement, ça m'a
aussi donné de la force. Donc
vraiment merci à eux d'être
venus !

Quel duel de n°7
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